
2023年青春的力量演讲稿(优秀9篇)
演讲稿是一种实用性比较强的文稿，是为演讲准备的书面材
料。在现在的社会生活中，用到演讲稿的地方越来越多。那
么演讲稿怎么写才恰当呢？接下来我就给大家介绍一下如何
才能写好一篇演讲稿吧，我们一起来看一看吧。

青春的力量演讲稿篇一

尊敬的老师们，亲爱的同学们：

大家好!

青春之路，我们收获了一种似懂非懂的道理——该怎样走成
长路上的每一步。顾诚说过：“黑夜给了我黑色的大眼睛，
我却利用它寻找光明。”成长的路上，难免会有挫折、失败的
“光顾”，这时，我们不妨寻找一下战胜困难的身影。双耳
失聪的贝多芬，用他顽强的意志力紧紧扼住命运的咽喉，作
出了《命运交响曲》、《田园交响曲》;下肢残疾的张海迪，
没有因身体的残缺而放弃生活的希望，没有放弃她内心坚定
的信念，创作出多部名著，给我们以鼓舞;在地震中失去了双
腿的李月，她心中跳芭蕾的愿望依然如火般旺盛、强烈。功
夫不负有心人，在2008年残奥会上，李月用无腿的身体演绎了
“白天鹅”，成了万众瞩目的童话中的公主……其实，星并
不远，梦并不远，只要我们踮起脚尖，便从此不再彷徨，不
再腼腆，张开双臂会飞得更高，看得更远。这也许是对该怎
样走稳每一步最好的诠释了。幼稚的心灵，感悟至深的道理，
用心走好每一个台阶，青春的路上，我感受到真挚的幸福。

青春的路上，在收获中获取幸福，在思想中情感得到升华。
让我们播种希望，丰收硕果，铺开生活七彩的画卷，让青春
飞扬，幸福绽放!



青春的力量演讲稿篇二

尊敬的老师，亲爱的同学们：

大家好！

很荣幸，我今天登上“五四”演讲台，演讲的题目是《释放
青春的正能量》。

有人说，青春是一首昂扬之歌，回荡着欢快，美妙的旋律。
有人说青春是一幅画，镌刻着瑰丽与浪漫的色彩。

年前，为了驱逐黑暗，争取光明，为了祖国的独立和富强，
一群意气风发的青年用热血和生命谱写了一曲最壮丽的青春
之歌，织就了一幅最宏伟的青春之图!

如今，“五四”运动已作为光辉的一天载入了中华民族的史
册。而“五四”绝非仅仅是一个历史事件，它是一种精神，
是一笔财富，是青年人对民族炽热的爱的精神，是青年对国
家前途命运的关注，乃至对祖国未来的发展，创新，进步的
责任的财富。时代赋予我们的使命，应该为祖国的更加繁荣
昌盛奉献我们的一切!

青春是整个人生旅程中最绚丽，最奇妙，最灿烂的一站。青
春孕育着无穷无尽的能量等着我们去开采，去挖掘，去释放。
人生的根本目的就是对于人生价值的认识，诠释，乃至于实
现，而青春正是我们青年实现人生价值的黄金时期。历史的
年轮已经把人类带入了新千年，而随之扑面而来的就是日趋
激烈的竞争。随着。作为21世纪的青年应该如何实现人生价
值，如何把握机遇呢大家不要忘了我们是学生，学生的使命
就是学习。学习决不是一句空话，决不是一个口号，更不是
一种装饰。学习应该是明确前进的方向，找到自己完美的目
的地!让我们的青春之源，源远流长吧!



同学们，不，应该是同志们，前进的号角已经吹响，时代在
向我们召唤，历史将会永远记住我们的身影。让我们释放青
春的正能量，去撑起一片湛蓝的天空!

青春的力量演讲稿篇三

亲爱的老师，同学们：

大家好!

拼搏，代表着勇敢，它只掌握在敢于战胜困难的人的手中。
当我战胜困难的时候，我会感到快乐。

在人生的道路上，会有困难紧紧的守侯着成功的'大门，这就
表示它在向我们发出挑战，向我们炫耀。在这时，我们要有
不畏艰险的精神，要勇敢的去战胜它。困难就像突然降临的
暴风雨，我们要勇敢的与它搏斗。困难就像复杂繁乱的一道
习题，我们要善于寻找多种解决的方法。当我们战胜困难的
时候，就会感到无比的快乐。我们要有梅花不畏严寒迎风怒
放的精神，要有小草不畏险阻破土而出的毅力，要有海伦凯
勒不畏困难努力奋斗的勇敢，在遇到困难的时候就会把它当
成是一种磨练，在磨练中享受快乐。那么，困难对我们来说
就非常容易解决了。

其实，困难也是我们开启成功的大门的钥匙。只要我们对困
难发出挑战，战胜困难，把它变成开启成功大门的钥匙，我
们就会有发自内心的快乐，享受成功的喜悦，对自己也会更
加有信心，认为自己一定会成功，就会不断超越战胜困难。
让困难见到我们就退缩，而不是我们见到困难就退缩。只有
这样，我们在体验快乐的同时，也就更加为自己感到骄傲。

面对困难是经常的，当我们面对困难的时候，我们要像花儿
一样绽放芬芳，展现出我们的勇敢和美丽，我们要像彩虹一



样绽放绚丽，让自己的前途充满光芒，为自己的努力感到高
兴。

我们战胜困难后，就会露出笑脸，这笑脸就像阳光一样，笑
的那样甜，像歌声一样笑的那么美，像花儿一样笑的那么灿。

所以只有在我们拼搏之后，无论成功与否，我们都会快乐，
会大笑。只要我们努力了，我们就会感到快乐。

我的演讲完毕。

谢谢大家!

青春的力量演讲稿篇四

尊敬的领导、老师，亲爱的同学们：

大家好！

青春是一道绚丽的风景，一串跳动的音符。青春是躁动的，
青涩的，青春更是热情的，生动的。青春的我们，是时代的
精英，是事业的精兵，是宏伟蓝图的绘制者，也是国土事业
的普通一兵。平凡的岗位，给了我们挑战的机遇，国土事业
给了我们展示自我的空间。

艾青说过：“为什么我的眼里常含泪水，因为我对这土地爱
得深沉。”是的，我们也爱这土地，是脚下的沃土孕育了我
们蓬勃的生命，年轻的我们，无怨无悔地选择了将青春奉献
给这片深情的大地。

我们，用青春守护着这赖以生存的家园。耕地保护、土地规
划、地籍测绘、国土资源调查、遥感动态监测，一个个美妙
而生动的词汇，就这样溶入我们的生命，我们的青春，与国
土事业紧紧相连。深入实际，是我们良好的开篇；调查研究，



是我们工作的起点。爱岗敬业，是我们理智的抉择；勤奋忘
我，是我们的工作准则。

无数个日出和日落，青春的'我们扛起信念的锄头，用虔诚去
开垦这片沃土，播下一个个绿色的希望，不祈望湛蓝的天空
能飘过七彩雨，只奢望晶莹的汗水能滋润干涸的麦田。因为
年轻，也许，我们尚显稚嫩，也许，我们不够成熟；也正因
为年轻，我们在改革面前有“闯劲”，困难面前有“韧劲”，
业务面前有“干劲”，学习面前有“钻劲”。青春的我们，
认真而不敷衍，踏实而不轻浮，奉献而不索取，真实而不虚
伪。面对时代的挑战，我们决不退缩；面对繁重的工作，我
们决不推脱。我们年轻，富有旺盛的激情，富有神奇的构想，
我们要把青春的活力化为创造的灵感，去感知时代的脉搏，
去体现新时代的特征。

挺一挺青春的身躯，露一露青春的微笑，生动每一枚深深浅
浅的足迹。在春天，我们踏踏实实地耕耘着——这就是我们！
拧在一起，我们就是一道闪电，就是一堵火墙；聚在一起，
我们就是整个星空，就是一轮金光四射的太阳！这太
阳......就是我们青春的力量！

青春的力量演讲稿篇五

亲爱的老师，同学们：

大家好！

后悔过去，不如拼搏现在。这一直是我的座右铭，我一直相
信拼搏的力量。看到拼搏两个字，我不禁想起了去年我刚进
入足球班时，拼搏带给我的力量。

刚进足球班时，我对什么都感到新奇，也很迷茫，更别说快
乐了，我一直担心自己可能被撵出足球班。第一节课，教练
就给我们来了个“下马威“：看看你们懒散的样子，我五岁



都比你们的好。之后，教练看到我那笨拙的样子，大骂
道：”你长得是猪耳朵吗？我教你的都踢不进去，踢球简直
像狗熊掰棒子。”同学们听了哄堂大笑，从来不哭鼻子的我
那天竟然哭肿了眼睛，我便立下把足球踢好的目标，一定要
让我们教练对我刮目相看。

看看别人，毫不费劲，做几百下都不累，可我呢？做了十几
个就气喘吁吁，汗流浃背了。看着别人在球场上健步如飞的
样子，我暗自问自己，难道自己不如别人吗？不，我一直相
信只要自己肯拼搏，就一定会做的更好。我渐渐女里起来，
别人去休息了，我继续自己练习，别人在练一遍，我就练五
遍，我甚至在家中巴掌大的地方练习射门，同时，我想起了
我的偶像：c罗，我想起电视中他拼搏的模样，他通过自己的
拼搏成就了自己在足球上的地位。我想像他一样，通过拼搏，
向老师同学们证明我自己。于是，我每天更加努力地训练自
己，每当我训练的精疲力尽时，我总想起他的拼搏，鞭策着
我。

因为拼搏，渐渐地，我找回了笑容，我成为了朋友中的“王
牌”前锋，因为拼搏，我让老师刮目相看，因为拼搏，我找
回了自我。我一直相信，拼搏的力量是强大的，我也希望拼
搏的精神一直在我的生命中，伴我成长。

我的演讲完毕。

谢谢大家！

青春的力量演讲稿篇六

青春是什么，有人曾说青春是一匹奔腾的骏马;青春是一曲优
美的乐章;青春是岁月浓缩的年华，青春是我们放飞的梦想，
青春是我们期待已久的未来。青春是我们走向成熟的标志，
青春如花。芬芳而美丽，使人陶醉，青春似火，热情而奔放，
使人激情四射，青春如诗，丰富而智慧，使人痴迷而留恋。



“青春须早为，岂能长少年”当然，正在步入青春的我们要
好好珍惜现在如花似火的时光，青春一去不复返，“一寸光
阴一寸金。寸金难买寸光阴”金钱能买到许多东西，但它却
不能留住青春。现在的我们充满活力，充满对未来世界的好
奇，对梦想的期盼。青春期的我们虽然还不成熟，但是我们
都怀着一颗少年懵懂的心，我们要善待青春，做到青春无悔。
相信会有那么一天，我们的青春会随梦想而飞扬!

青春的力量演讲稿篇七

尊敬的领导、老师，亲爱的同学们：

大家好！

xx年前，在长江中游北岸的一个叫“xx”的村子里，有个xx岁
的矮个男孩默默承受着“鸡立鹤群”的痛楚与焦灼。那时，
他正迷恋上一种叫“哲学”的东西，在读到“人的外貌其实
就是广告”的哲言后，男孩紧握双拳向命运呐喊：“把广告
砸了，我要靠质量取胜！”

那个男孩就是我，一个身材不高心却比天高的矮男人。163厘
米，够惨的吧！即使再高10厘米，也还是跳不过时下前卫姑
娘们设置的冷艳的“爱情栏杆”。在我的记忆中，我给人的
第一印象总不妙，我说这话的依据是许多人在初次与我照面
眼睛就不争气地向我“泄了密”。对此，我早已习惯。孔大
圣人都曾有过“以貌取人失之子羽”思维定势上的失误，这
使我愈发不能苛求曾经误解过我的人了。多年来，我只想竭
我所能憋足一口气，多做些“败絮其外，金玉其中”的事来，
为那些仍在“为貌所困”的人们送上一袋“壮骨冲剂”，更
为那些“重感觉而忽略思辨，重形式而疏于内容”的原始浅
见早日远离我们的文明社会尽点绵薄之力。

xx岁刚出头那年，已是海军某部文书的我开始把一些感悟织
成文字，再把文字裸露在报纸杂志上。一天，我去拜见一位



先我几年“裸露文字”并已小有名气的xx，寒暄一阵后，他便
指着当天报纸上一篇署有我的名字的文章问道：“这是你弄
的？”“是。”我答。“就你也能写文章……”再问时已是
满脸的不屑与狐疑。我默然了，脸上像被扇了重重的一巴掌。
当时，我差点跟他蹿了：鲁迅、济慈、康德还没到一米六，
还不照样荣为一代巨人吗？长长竹竿晒衣裳，短短笔杆才写
文章呢！但我最终还是隐忍了。我知道，任何的引经据典都
是乏力而稚拙的，只有沉默，只有在沉默中搏出点真正令他
瞠目的实绩，才是我最有力的辩驳和宣言。

或许正是那次椎心的睥睨，矮，居然不再被我视为人生的负
累和伤疤了。在这以前的岁月里，我的生命之船是超载的，
因为我总是设法用诸如“走路爱往高处蹿”这种避讳的消极
手段去扞卫敏感脆弱的自尊。那事以后，我不了。矮，奇迹
般地成为我灵魂深处擂得山响撼我心魄的密集的鼓点，激发
我重新唤醒内心真正的自尊。其时，我已明晰地领悟到歪瓜
裂枣只有更香更甜，才能拥有市常外形不足，我就用生命的
富矿独特的`个性以及高洁的品德去诠释另一种别样的更为惊
心的美！

后来，我上了军校，在那个人才荟萃的熔炉里，我将“内
秀”这个词演绎得美到极致，成为个头最矮却获奖最多发表
文章也最多的全校“风云人物”。光全校演讲一等奖、优秀
党员、优秀学员的证书就拿了一大摞，甚至连高个引以为荣
矮个望尘莫及的5000米长跑优秀光荣榜上也有我的名字。毕
业那天，一位人高马大的东北籍同学在我的纪念册上挥笔留
言：“个小志大，人矮才高，海校浓缩的精品。”觉得意犹
未尽，他又在下面摘抄了波斯诗人萨迪的一句诗：“你虽然
轻视我的矮小，不要以为高大才是勇士。假如冲锋陷阵的时
刻到来，瘦马远比肥牛更有价值。”读着这让我脸红却久久
萦怀的赞赏，我想，或许它就是我一生中最为雄壮的鼓点吧！

谢谢大家！



青春的力量演讲稿篇八

大家好，我是汪涵。来自湖南电视台的一位节目主持人。

我做主持人xx年了，主持了xx年的节目，像这样的舞台，这
样的灯光，这样熟悉的摄像师，这样的观众，这样的氛围我
应该特别的熟。但是今天，一个人站在这个舞台上的感觉非
常的奇妙，甚至说奇怪，还好有你们，有现场诸位亲爱的观
众朋友。所以我说主持人站在舞台上应该像春风一样，它能
让舞台上所有的一切变的那么的自然，那么的妥帖。就像顾
城的诗写得一样：草在结它的子，风在摇它的叶，我们站着，
什么都不说，就十分美好。我有时候特别希望，我在舞台上
站着，什么都不说，就十分美好。美国有一位特别有名的艺
术家叫约翰凯奇，他在一九五几年的时候写过一部钢琴曲，
名字叫做《四分三十三秒》。作品是这样的。演奏家站上舞
台，打开琴盖放上琴谱，端坐好了以后，四分三十三秒之内，
有指头没有触碰一下琴键，一直静静地坐着。头十秒钟大家
在等待，有可能这个钢琴师他在酝酿情感，慢慢地有一些躁
动，慢慢地有人打哈欠了，慢慢地有各种各样的声音，到了
四分三十三秒，钢琴师起来，收起琴谱然后盖上琴盖说，我
的演出完毕，走了。全场莫名其妙，但是安静下来以后，所
有的观众体会到，虽然那一刻什么声音都没有，但是他们听
到了琴键以外的音乐，自己的心跳，呼吸，小声地议论，些
许的烦躁，所有的这一切放佛变成了《四分三十三秒》当中
的音乐的每一个组成部分。

其实，我在这里特别想和年轻朋友分享的就是，不要轻视行
动的力量，也不要轻视个人的力量。用心的去做你认为该做
的每一件事情。就像我最开始，我大概是96年中专毕业，我
没有读过大学，湖南电视播音专科学校。我当时进到湖南电
视台的节目叫做《男孩女孩》，我们当时就根本没有节目可
做，就这么一个栏目，每天大家上午就开会，然后中午到食
堂吃饭，下午又开会，然后在办公室睡觉，然后又开会。但
是我觉得那样的生活对于一个刚刚从学校毕业的年轻人来说



特别的新奇。但是后来打了很多次报告都没有留在湖南台。
然后我就去了湖南经视，就是到目前为止，依然我的人事关
系还在的哪个电视台，湖南的一个地面频道。我特别珍惜一
个称谓，我想我作为一个最优秀的节目主持人后面没有之一
的话，很难。但是我可以做湖南经视最忠诚的员工，我愿意
在这里呆十年二十年，拿下这个称号。我在这个电视台，一
进去开始做剧务，当时我们剧务组有两个，我们两个彼此认
为是最帅的剧务，我和李维嘉。做剧务的时候我们俩是最快
乐的剧务，每天往这个演播厅扛椅子，扛椅子的时候我们俩
就在想，今天我抗的椅子有可能会是毛宁做过的。维嘉说，
那我这个还有可能是林依轮做的呢。两个人每天有很多特别
开心的事情。我们那个时候现场256个观众，每个观众来看节
目的时候有个塑料袋，每一个塑料袋里有50多件礼品，我就
负责每天录节目的时候往每个观众席放礼品，卤蛋粉，电灯
泡，水龙头，面条，酱油，每天就做的特别快乐，因为我知
道放不完的面条我可以带回家。然后后来我就当了现场导演，
跟现场所有的观众朋友将一些笑话活跃现场的气氛，带领全
场的朋友鼓掌。当然我们今天的现场的掌声全都是大家自发
的，我们那时候要带领大家鼓掌。我那时候当现场导演的时
候我是每期鼓掌鼓得最厉害的。我记得又一次我们的台长到
现场来看节目。哪儿来的现场导演，这小伙子，你过来。我
就过去了。台长你好。把俩手伸出来。我说：啊?怎么做节目
还带检查指甲盖洗没洗干净的。一伸手，手拍得特别红。他
说：你们看，这个现场导演多么的投入，鼓掌鼓的多么的卖
力。我当时特别的快乐，因为所有的人靠去看当时的那个综
艺节目要花很大的精力，求爷爷告奶奶得拿到一张票，我常
常都在里面，特别的快乐。后来又当导演，可以让我特别欣
赏的节目主持人按照我的想法去做节目，哇，还有什么比这
更开心的。没过多久台里面做内部的晚会，说汪涵是学播音
主持的，你让他去试试吧。哇，可是在全台同事的面前主持
节目，开心得不得了。当时做了一个节目叫做《真情》，台
长就问我们当时的一个节目主持人，汪涵当搭档可以吗?可以。
然后还问了我们的一个灯光师。小廖，你觉得汪涵可以吗?不
错!暖场的时候全场的观众都乐成那样，让他去吧。太开心了，



我可以当主持人了。

所有的每件事情，都是我心里觉得我应该去这么做，而且这
么做我特别特别地开心，不管是什么情况，我都接受。比如
说今天的灯光，突然间没有往昔那么好了，今天的摄像不是
你以往熟悉的，今天你化完妆之后总觉得你今天的黑眼袋比
平常大很多，今天的嘉宾，今天的台本，今天所有的一切都
那么不如意，赶快在内心鼓掌，因为你的机会来了。我一定
要学会很好的忍耐，这样的一个特别尴尬或者是特别难堪的
局面，我一定要扛下去，因为面对困难无非三点：第一，度
过了这个困难，你有度过困难的智慧;你面对困难，你有了面
对困难的勇气，你绕过困难，你有了绕过困难的狡猾。多好。
你还要生命教你什么，你还要这个舞台教你什么。就像塞内
加曾经说过这样的一句话：何必为部分生活而哭泣，君不见
全部的人生都催人泪下。但是我想，他所呈现的应该是这样
的一种情绪，既然我们都知道最终的结束是那样，我们为何
不开开心心的、欢声雀跃的，一碰一跳的能够朝着那样一个
归宿去。因为我们心里面充满了太多太多的对这个世界上认
知的美好。叔本华好像也说过同样类型的话，如果你自己的
眼神关注的是整体而非个人的一己的生命的话，那么你的行
为举止看起来会更像是一个智者，而不是一个受难者。所以
我特别在这里要花这么长的时间，跟我所有的的年轻的朋友
分享的就是，不管怎么样，我们还这么健康，不管怎么样，
我们还能够这么自由的呼吸也好，鼓掌也好，做你想做的任
何事情也好，你什么都不会失去。即算你有一天经过了所有
的东西，你会觉得，哇，生命太苦难了。恭喜你，你知道生
命苦难了，很多哲学家穷其一生，就是为了告诉大家其实生
命有多么的苦难，我们应该多么用微笑去面对它。

我今年40岁，当然我得到了太多太多，得到了我很多受之有
愧的观众给我的掌声和喜爱。因为我个人觉得在电视台，主
持人只是最后一个完成者，如果我们今天现场没有灯光师，
没有摄像，没有化妆师，没有音频师，这个节目完全不可能
呈现在大家面前。但是所有的鲜花掌声给了我们，所以我觉



得受之有愧。舍得这个词我去查了一下，最开始阎王爷那时
候好像在天上，有两个人说要投胎到人间去，有两种人生，
一种是舍的人生，一种是得的人生。然后问两个人，你们两
个人分别选什么样的人生。其中一个说，我要过得的人生。
另一个人说，行吧，我就过舍的人生吧。于是乎两个人来到
了人间。过得的那个人的人生，他最终成为了一个乞丐。因
为所有的东西都是别人给他的，他得到别人的资助，得到别
人的怜悯，得到这个，得到那个。而说要过舍的那个人的人
生，成为了特别富有的人，他把自己的财富，自己的知识，
自己所拥有的一切，一点一点的去给了别人。但是我想，我
今天面对这么多年轻的朋友，80后90后，我们是不是一定要
在脑子里建立这个舍和得的概念。我后来一想，不应该，与
其在这里跟大家强调舍和得，还不如去考虑舍得背后的另外
一个词，接受。上天地给你的东西，我们用双手去接着，捧
在手心，当然也不必要高举过头顶，因为每个人都有可能接
受到这样的馈赠，上天抛给你的东西，用自己的双肩去承受，
不管抛多少，先扛着，扛着的目的是为了让自己的身体更加
坚强，双臂更加有力，有一天他馈赠给你更大礼物的时候你
能接得住。做你自己想做的任何让你快乐的事，前提不要把
自己的幸福和快乐建立在别人痛苦的基础之上。除此之外，
你可以一个人没看见，你可以一个人蹦着跳着回家，你可以
怎么样都可以。

所以，在这里要祝愿所有的年轻朋友，做自己想做的任何一
件你认为快乐的事情，如果你希望你这一生当中，你往前，
你往后，你停下来的每一个脚印，当你有一天回过头的时候
希望他们成为诗句的话，你就踏踏实实地走好你人生的每一
步。

青春的力量演讲稿篇九

亲爱的老师们，亲爱的同学们：

大家好！



青春灿烂，叛逆无悔。青春充满活力，不知疲倦。青春也是
不羁的，充满挑战。

对于任何人来说，青春都是一种特殊的存在。它记录了我们
青春的欢声笑语，以及失败后的迷茫与沮丧。它标志着我们
生活图景中的沉重一笔。这是我们一生中美好而难忘的时光。

有些人的青春是自己浪费的。在这个学习期，他们玩的肆无
忌惮，不努力。长大后，我会整天游手好闲。人生窘迫时，
顿悟，后悔终生。有些人也是，早就明白了青春的珍贵，把
握住了时间，为了自己的理想而努力，最后功成名就。

青春带给我们一些快乐和烦恼。一方面可以享受青春带来
的“特权”——无限的精力和旺盛的体力。另一方面，我们
将面临繁重的学习任务，来自父母和老师的唠叨和管教，以
及同龄人之间的比较。

然而，我有了新的想法:接受青春带给我们的一切！化压力为
动力，激励自己走正道。就像困难的春天，你强他就弱；你
弱，他就强；勇敢面对困难，战胜困难，你就离梦想更近了
一步。

我们总是从生活中发生的事情中获得很多灵感。面对别人的
侮辱时，不要一下子生气，要以平和的心态去面对。反而你
的态度会让被侮辱的人羞愧，让周围的人更加佩服你。

当你做了正确的事，而周围的人不理解你，不要太在意他们
的看法，坚信自己的行动，总有一天，别人会理解你的。

青春可能是叛逆的时候。我们做事不计后果，只关注结果而
不关注过程。在青春期，我们无所畏惧，什么都不怕。我们
放荡不羁，对一切都充满挑战。青春充满冒险，青春的我们
孜孜不倦，对任何新鲜事物都充满兴趣！



青春，勇敢战斗！青春是一本打开就无法合上的书，人生是
一条踏上就无法回头的路。一生经历一次青春的目的，就是
听一次花开的声音，看一次花落的寂静，然后离开。


